

Educación Universidad

Hoy, a partir de las seis de la tarde

La actividad, dirigida a los estudiantes del Campus Universitario, al alumnado de Bachillerato y a todas las personas interesadas, se realizará hoy jueves día 10 de mayo, a las 18 horas, en el Salón de Grados del Campus Universitario, situado en la carretera Alfonso XIII s/n.

Charlas por el Día Escolar de las Matemáticas

Por los doctores Rafael Pérez y Juan F. Mena



Juan Francisco Mena Jurado (izquierda) y Rafael Pérez Ocón impartirán esta tarde sendas conferencias en el Campus Universitario de Melilla con motivo de la celebración del Día Escolar de las Matemáticas

Con motivo de la celebración del Día Escolar de las Matemáticas, se impartirán dos conferencias-coloquio en el Campus Universitario de Melilla, organizadas por el Departamento de Didáctica de la Matemática de la Facultad de Educación y Humanidades, y el Departamento de Estadística de la Facultad de Ciencias Sociales.

El Día Escolar de las Matemáticas conmemora el nacimiento del insigne matemático Pedro Puig Adam, que fue el iniciador de la Didáctica de las Matemáticas en España.

Según ha explicado el doctor Juan Jesús Ortiz de Haro, del Departamento de Didáctica de la Matemática Facultad de Educación y Humanidades Universidad de Granada, Pedro Puig Adam fomentó la renovación de la enseñanza de las matemáticas en la década de los cincuenta, ejerciendo gran in-

PREGUNTAS

Juan Jesús Ortiz de Haro ha señalado que al finalizar las conferencias responderán a todas las preguntas planteadas sobre los temas tratados por los dos conferenciantes

fluencia en el desarrollo posterior de esta materia en nuestro país.

La actividad, dirigida a los estudiantes del Campus Universitario, al alumnado de Bachillerato y a todas las personas interesadas, se realizará hoy jueves día 10 de mayo, a las 18 horas, en el Salón de Grados del Campus Universitario, situado en la carretera Alfonso XIII s/n.

Intervendrán los doctores Rafael Pérez Ocón, Catedrático del Departamento de Estadística e Investigación Operativa de la Universidad de Granada, que impartirá la conferencia: Enseñanza y usos de la Estadística; y

ACTIVIDADES

Como actividades complementarias, los ponentes mantendrán varias reuniones de trabajo con los profesores de los departamentos de Didáctica de la Matemática y de Estadística

Juan Francisco Mena Jurado, Catedrático del Departamento de Análisis Matemático de la Universidad de Granada, que impartirá la conferencia: Números primos y series infinitas.

Juan Jesús Ortiz de Haro ha subrayado que en el currículum de estos dos profesores de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, figuran importantes publicaciones en revistas especializadas, contribuciones a congresos nacionales e internacionales y la dirección y participación en proyectos del Plan Nacional de Investigación.

El profesor del Departamento de Didáctica de la

Matemática Facultad de Educación y Humanidades Universidad de Granada ha señalado que al finalizar las conferencias responderán a todas las preguntas planteadas sobre los temas tratados. También orientarán, especialmente a los estudiantes de bachillerato, sobre las Pruebas de Acceso a la Universidad y sobre las carreras científicas y técnicas que se pueden cursar en la Universidad de Granada.

Como actividades complementarias, los ponentes mantendrán varias reuniones de trabajo con los profesores de los departamentos de Didáctica de la Matemática y de Estadística, para tratar sobre temas actuales de docencia e investigación en Matemáticas, ha comunicado por último Juan Jesús Ortiz de Haro.

M.H.

La UE reconoce el trabajo de la UGR en Erasmus

La Universidad de Granada (UGR) es la que más estudiantes envía y recibe en el marco del programa Erasmus de movilidad. Es la única europea que supera la cifra de dos mil alumnos 'exportados'. Se dice pronto, pero detrás de estas cifras hay mucho trabajo. Es un gran logro que hay que reconocer a la institución universitaria granadina. El organismo autónomo Programas Educativos Europeos, adscrito al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, lo ha hecho. Ha elegido a la UGR para celebrar a nivel nacional el XXV aniversario del programa Erasmus. En 2007, la institución académica también recibió una estrella, máximo reconocimiento que ayer llevaron al acto de presentación de las actividades de los días 10 y 11, jueves y viernes.

El Erasmus empezó su andadura en 1987 y desde entonces unos tres millones de jóvenes han estudiado o se han formado en otro país de Europa. El primer año participaron 21 alumnos de la UGR. El curso pasado ya se superaron los dos mil enviados y los dos mil -eso hace algún año más- que vinieron a las facultades y escuelas granadinas. El jueves, unos 120 estudiantes, que participaron el año pasado y este en el programa de movilidad, debatirán en cuatro grupos de trabajo sobre reconocimiento académico, empleabilidad, condiciones óptimas de participación y financiación.

'Embajadores'

La Unión Europea ha seleccionado, además, a dos 'embajadores Erasmus' en cada uno de los países participantes, un antiguo estudiante y un docente cuyas vidas profesionales y privadas se vieron transformadas por el programa. El viernes se presentará el nuevo programa Erasmus para todos. Habrá, a su vez, una entrega de placas conmemorativas del 25 aniversario y testimonios de los beneficiarios del programa. De la UGR han sido seleccionados cuatro universitarios.

Son Juan Ignacio Soto Hermoso (período 1987-1991): estudiante de Geología en la UGR que participó en el primer año del programa Erasmus (1987-1988) con una estancia en la Universidad de Thessaloniki (Grecia); actualmente es catedrático de Geodinámica Interna en la UGR. María José Huertas Jiménez (período 1992-1996): estudiante de Derecho en la UGR que disfrutó de una estancia en el Trinity College de Dublín (Irlanda) en el curso 1996/1997 gracias al progra-

ma Erasmus. Actualmente es abogada en la asesoría jurídica de la multinacional española Repsol.

A ellos se suman Víctor Ortega López (período 1997-2001): estudiante de Ingeniería Química en la UGR con estancia Erasmus en la Technische Universität Wien (Viena, Austria) durante el curso 1998/1999. Ahora es directivo de una multinacional alemana del sector químico. Y Bella Alhama Riego (período 2002-2006): estudiante de Traducción e Interpretación en la UGR con estancia Erasmus en la Universität Regensburg (Alemania) durante el curso 2005/2006. En la actualidad trabaja en una empresa de traducción.

La vicerrectora de Relaciones Internacionales de la institución universitaria granadina, Dorothy Kelly, habló ayer, además, en la presentación del acto de la participación de los docentes en la movilidad -unos dos mil-, del personal de administración y servicios, así como de alumnos en el programa de prácticas en empresa en otros países, unos cien el último curso.

Cohesión europea

Por su parte, el rector, Francisco González Lodeiro, defendió que el programa Erasmus ha hecho mucho por la cohesión de Europa. Recordó que los comienzos no «fueron fáciles» y que incluso algunos países llegaron a los tribunales porque no estaban de acuerdo y para saber si la Unión Europea tenía competencias o no para desarrollarlo.

La internacionalización ha sido así una de las mayores aportaciones del programa Erasmus a la Universidad granadina. El reconocimiento internacional de la UGR es una de las cuestiones que más valoró el rector González Lodeiro. Aprovechó su intervención, además, para valorar el prestigio del que goza en la actualidad la Universidad española. «¿Cuándo ha tenido más prestigio?», se preguntó. Echó la vista atrás y explicó que en el siglo XIX estuvieron a punto de cerrarse y también aludió a la etapa negra del franquismo. «La Universidad dispone ahora de más prestigio que nunca», resaltó. Destacó que en la lista de las 500 primeras un 4% son españolas y «la Universidad pública es la que está». Concluyó: «La Universidad tiene prestigio y reconocimiento. Tenemos buena Universidad». Eso sí dijo que como todo también hay en qué mejorar.

Redacción

LOCAL

La Delegación de Defensa destaca la figura del Reservista Voluntario Honorífico

Redacción Melilla Hoy

Desde la aparición de la figura del Reservista Voluntario Honorífico en la legislación militar, la Delegación de Defensa viene comprobando el interés que en otros lugares de España se ha suscitado al respecto entre muchos ciudadanos mayores de cuarenta años que, en su tiempo, realizaron el Servicio Militar Obligatorio. Efectivamente, dicho título honorífico aparece en la Ley de Carrera Militar de 2.007 y ya aparece normalizado en la convocatoria de acceso a Reservista Voluntario de 2.008 y en normativas posteriores.

La consideración de Reservista Voluntario Honorífico está reservada a esos españoles mayores de 40 años que hayan realizado el Servicio Militar Obligatorio en cualquiera de sus formas.

Cumpliendo unas condiciones administrativas mínimas (acreditar buena conducta y carecer de antecedentes penales) estos ciudadanos pueden solicitar, a través de nuestra Área de Reclutamiento, la condición de Reservista Voluntario Honorífico.

El personal de la Oficina de Reservistas del Área de Reclutamiento está a disposición de las personas interesadas, en la Calle Gabriel de Morales, nº 5 y en el teléfono 952690257.

La novela de la matrona que residió en Melilla fue presentada por el escritor Severiano Gil

“Sabor a ron” de Charo Cutillas vio la luz en la UNED

Fue el escritor y conocido investigador de la historia melillense, Severiano Gil quien en la tarde de ayer presentó en la UNED, la novela “Sabor a ron”, de Charo Cutillas. Se trata de una matrona que durante unos años residió en la ciudad a la que ha regresado para presentar su primera novela titulada “Sabor a ron”.



Momento de la presentación de la obra literaria

A. M. Melilla Hoy

La trama se basa en una historia ambientada en la España actual, en la que se describen las vivencias de una mujer desde que abandona la protección del domicilio familiar, en la década de los años 70, así como algu-

nas facetas de su trayectoria personal y profesional a lo largo de su vida hasta alcanzar los cuarenta años.

En definitiva, todo un reflejo de esa generación que ahora roza los cincuenta años y que nos muestra cómo es una parte muy concreta de nuestra sociedad actual.

Charo Cutillas Hernández

Nació en la localidad murciana de Yecla en 1956 y actualmente es matrona y antropóloga por la Universidad Complutense de Madrid. Ha vivido en Madrid, Melilla Murcia y Ciudad Real y ahora reside entre Albacete y Granada y ha escrito numerosos artículos de prensa en esas ciudades.

Conferencia esta tarde en el Campus de Lorenzo Pérez, juez decano de Melilla

Redacción Melilla Hoy

La conferencia de Lorenzo Pérez Conejo tendrá lugar en el aula 14 del Campus de la UGR en Melilla, esta tarde a partir de las 18 horas

Administración tecnológica

El magistrado-juez decano de los juzgados y tribunales de Melilla, Lorenzo Pérez Conejo, hablará en el Campus del “Procedimiento administrativo y las nuevas tecnologías, la llamada Administración Electrónica”, en un acto organizado por la Facultad de Ciencias Sociales de la UGR en Melilla.

Aula 14

La conferencia del magistrado Lorenzo Pérez Conejo, será presentada por el profesor Juan Antonio Marmolejo Martín, vicedecano de Extensión Cultural, Relaciones Internacionales y Gestión y Administración Pública de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla, tendrá lugar en el aula 14 del Campus, el jueves, 10 de mayo, a las 18 horas.

El acto cuenta con la organización de la Facultad de Ciencias Sociales de la ciudad de Melilla, y en concreto con el Vicedecanato de Extensión Cultural, Relaciones Internacionales y Gestión y Administración Pública de la Facultad de Ciencias Sociales.

Anuncios Breves

Gratis

para particulares

Compras - Ventas

- Alquileres - Traspasos

- Amistad - Trabajo

⇒ Máximo 20 palabras

⇒ 15 Días de inserción

POR CORREO: Melilla
Hoy, aptdo. 493, Melilla
POR FAX: 952 67 93 85

EN NUESTRAS
OFICINAS:
Polígono SEPES,
naves A-1, A-2

De 9,00 a 14 horas y
de 17,00 a 20,00 horas



MINISTERIO
DE EDUCACIÓN, CULTURA
Y DEPORTE



ESCUELA
OFICIAL
DE IDIOMAS
DE MELILLA

PREINSCRIPCIÓN PARA EL CURSO ACADÉMICO 2012-2013
Y SOLICITUD DE MATRÍCULA LIBRE

DEL 26 DE ABRIL AL 15 DE MAYO

PREINSCRIPCIÓN Y SOLICITUD EN

www.eoimelilla.com. Y EN LA SECRETARÍA DEL CENTRO

PRUEBA DE NIVEL (se solicita en la preinscripción)

INGLÉS: VIERNES 18 DE MAYO 16 h.

ÁRABE: VIERNES 18 DE MAYO 18 h.

FRANCÉS: VIERNES 25 DE MAYO 16 h.

ALEMÁN: VIERNES 25 DE MAYO 18 h.

HORARIO DE SECRETARÍA EOI MELILLA

DE 16 A 20 h

(excepto los días 27 de abril, 4 y 11 de mayo de 9.30 a 13.30. Cerrado 30 de abril y 1 de mayo)
Plaza Primero de Mayo, s/n (dentro IES Leopoldo Queipo) Tel. 952675776